



Para la Federación de Ajedrez de la Región de Murcia.

Nuestra propuesta para el Campeonato Individual Absoluto es:

Organizarlo en 2 fines de semana, o sea, 2 partidas el sábado y 2 partidas el domingo. El siguiente fin de semana lo mismo.

Las ventajas de hacerlo así es reducir el tiempo de duración del campeonato ya que de la forma en que se está llevando a cabo actualmente es largo y pesado.

Otra ventaja es que no hay que viajar tanto y gastaríamos menos combustible.

También al acortar el campeonato damos la oportunidad que se puedan organizar más torneos en nuestra región y que la gente pueda jugar más torneos/campeonatos.

Creemos que suizo a 8 rondas es el que más disfruta la gente ya que estamos jugando todos juntos y volvemos a vernos y compartir charlas, ver partidas, entre amigos/conocidos ya que durante el año algunos estamos mucho tiempo sin todo esto.